

Embarcación se volcó a 2,6 kilómetros mar adentro y un miembro de la dotación falleció

Refuerzan búsqueda de tripulantes tras naufragio en la bahía San Vicente

Autoridades marítimas explicaron que el "Magdalena II" contaba con todas las autorizaciones correspondientes para realizar faenas de pesca artesanal.

Por Felipe Cuevas Mora
 felipe.cuevas@diarioelsur.cl

Un completo operativo de búsqueda es el que realizan equipos policiales y navales desde la madrugada de ayer en la bahía de San Vicente de Talcahuano y los sectores aledaños a la desembocadura del Biobío, con el objetivo de encontrar a los tres tripulantes aún desaparecidos de la embarcación "Magdalena II", que se volcó mientras realizaba labores de pesca artesanal en el sector.

Según informaron las autoridades navales, una lancha de emergencia permitió que los otros siete miembros de la tripulación —uno sin vida— logaran regresar con vida tras recorrer los 2,6 kilómetros de distancia mar adentro.

Por esta razón, y junto a los esfuerzos destinados para dar con el paradero de los tripulantes desaparecidos —entre lo que se considera está la identificación de un cuerpo encontrado a primera hora de ayer en caleta Lengua en Hualpén—, parte del trabajo se centra en esclarecer las circunstancias en que sucedió el hecho, considerando las óptimas condiciones para el desarrollo de la labor pesquera que habitualmente se dan en las costas al norte de la provincia de Concepción.

LOS HECHOS

El primer relato de la teniente primero Carolina Pacheco, capitán (s) de Puerto de San Vicente dio cuenta que "alrededor de las 23.10 horas se recibió información de la lancha de Prácticos Cronos que había recibido a su costa-

Características

La embarcación Magdalena II era una lancha a motor con una eslora de 13 metros, la cual era utilizada para la pesca de especies como la sardina.



La Armada dispuso helicóptero y embarcaciones para realizar el rastreo de la nave y los cuerpos desaparecidos en la bahía de San Vicente.

do una nave auxiliar con seis personas en su interior vivas y una fallecida. Se recabó la información de que la embarcación Magdalena II había sido siniestrada, producto de un volcamiento en primera instancia, ante lo cual lo-

graron llegar a la costa".

La narración fue complementada por el gobernador marítimo (s) de Talcahuano, capitán de Fragata y Litoral Cristian Díaz, quien detalló entre otros puntos que la embarcación de casi 13 metros de

largó se encontraba en faenas, y contaba con toda su documentación al día para poder desarrollar las labores correspondientes a las de la pesca artesanal.

"Este accidente ocurrió la noche del martes de una embarcación, una lancha a motor de una eslora de 13,9 metros —una de las más grandes dentro de las artesanales— y al momento de conocer los hechos se dispusieron todos los medios para concretar la búsqueda", detalló, junto con señalar que "estas personas fueron verificadas por personal del Samu, estaban en buenas condiciones, y se

notificó al fiscal por la persona fallecida".

Sobre las posibles implicancias tras el hecho, apuntó que "se inició una investigación. Ellos se encontraban con toda su documentación al día, el zarpe también y esto ocurrió mientras estaban en faenas de pesca de sardinas", y aclaró que "no hay información respecto a posibles reparaciones que se le hayan hecho antes. Pero todo es materia de investigación, y hay que ser respetuosos con las familias".

LABORES DE BÚSQUEDA

Con el despliegue de buzos,



Equipos de la BH de la PDI Concepción se trasladaron hasta Lengua para periciar un cuerpo encontrado, posiblemente vinculado al hecho.

LENGUA: TRABAJAN EN IDENTIFICACIÓN DE CUERPO

Durante horas de la mañana de ayer, equipos de la brigada de Homicidios (BH) de la PDI Concepción se trasladaron a la Caleta Soldado en Lengua, Hualpén ante el hallazgo de restos humanos que posiblemente estarían vinculados al hecho ocurrido horas antes en la bahía de San Vicente. "Estamos verificando si hay relación con el naufragio que ocurrió horas antes (...) Si bien el hallazgo es reciente, hay vestigios que dan indicios de que podría ser alguien de la tripulación", detalló el subprefecto Enrique Guzmán, jefe de la BH de la PDI Concepción.

10

miembros tenía la tripulación del Magdalena II, embarcación que se volcó la noche del martes en la bahía de San Vicente.

Ellos se encontraban con toda su documentación al día, el zarpe también y esto ocurrió mientras estaban en faenas de pesca de sardinas (...) No hay información de posibles reparaciones que se hayan hecho antes a la lancha".

Capitán de Fragata y Litoral Cristian Díaz, gobernador marítimo (s) de Thmo.

Hemos puesto a disposición todas las posibilidades del Estado para facilitar la búsqueda, y vemos un despliegue importante en la bahía de San Vicente, además de la ayuda de los pescadores".

Eduardo Pacheco, delegado presidencial del Biobío.

embarcaciones, un remolcador y un helicóptero naval, los equipos marítimos y policiales dispusieron sus esfuerzos durante toda la jornada de ayer en poder hallar los restos de los tripulantes aún desaparecidos.

El capitán Díaz detalló que "durante la mañana se encontraron rastros de donde posiblemente se hundió esta embarcación. La última información que tenemos es a través de un sistema de posicionamiento satelital a las 20.30 horas del martes, ubicándose a 2,6 kilómetros desde el puerto de San Vicente, y ese punto se tomó como indicio para las labores de búsqueda, con la opción de modificarlo en virtud de los rastros identificados en una zona cercana".

El delegado presidencial Eduardo Pacheco en tanto explicó que "hemos puesto a disposición todas las posibilidades del Estado para facilitar la búsqueda. Hemos visto un despliegue importante en la bahía de San Vicente, además de la ayuda de los pescadores que expresan su solidaridad para apoyar a sus compañeros y familiares".